



Les modes de puissances :

Lumières continues

Lorsque vous appuyez ;

1 fois : 650 et 850 nanomètres (nm), lumière rouge et infrarouge

2 fois : 660nm lumière rouge

3 fois : 850nm ou 940nm infrarouge, sera presque invisible à l'œil nu

Le bouton vert signifie que votre produit est allumé



Lumière en pulsation

Lorsque vous appuyez pendant 3 secondes sur le bouton, celui-ci devient bleu. Les mêmes puissances que celles du mode de lumières continues seront disponibles, mais le traitement sera en pulsation.

Idéal pour l'activation sanguine, le drainage lymphatique, la réduction de l'échauffement des tissus, Réduction de l'inflammation et bien plus encore.

Le bouton bleu signifie que votre produit est allumé

Voici la correction :



Rechargement de votre produit Goldride :

Lorsque la lumière clignote en rouge, votre produit est en charge. Le bouton cessera de clignoter et restera rouge en continu lorsque votre produit sera plein.

Le temps de recharge peut varier selon le produit. Vous pouvez quand même utiliser celui-ci même s'il n'est pas plein à 100%.

*Utilisez le câble de recharge qui vous a été fourni. *

Utilisation :

Utilisez votre produit Goldride 1 à 2 fois par jour pendant au moins une semaine, 1 traitement chaque 1 heure. *Minuteur intégré*

Réduisez les traitements à 1 fois par jour si désiré, ou maintenez les 2 traitements par jour.

Ne pas faire plus de 1 traitement à la suite, au même emplacement. Laissez 60 minutes avant de faire un 2ème traitement.

Bénéfices : Soulagement temporaire des douleurs musculaires et articulaires, relaxation musculaire, relaxation des muscles et des tissus, traitement antidouleur pour l'arthrite et l'arthrose, anti-inflammatoire naturel, activation sanguine, production d'endorphines et bien plus encore !

Les longueurs d'onde dans le spectre de 630 et 940 nm présentent une réponse biotique optimale. Les LED (diodes électroluminescentes) super-lumineuses sont des sources lumineuses concentrées et sûres utilisées pour produire les puissances lumineuses spécifiques qui procurent les avantages thérapeutiques de la luminothérapie sans effets secondaires indésirables. La luminothérapie rouge offre aux athlètes des avantages significatifs en matière de rééducation après une blessure et d'aide à la performance dans tous les sports.

Nettoyage de votre produit Goldride :

Afin de nettoyer votre produit, veuillez :

- 1) Utiliser une lingette humide (lingettes pour bébé, *lingette Lysol*, etc.)
- 2) Nettoyer la zone désirée.
- 3) Laisser sécher avant de ranger le produit.

Si utiliser sur plusieurs animaux, veuillez désinfecter le produit à chaque fois



Power modes:

Continuous Lights

When you press:

1 time: 650 and 850 nanometers (nm), red light and infrared

2 times: 660nm red light

3 times: 850nm or 940nm infrared, will be almost invisible to the eye

The green button indicates that your product is on



Pulse Mode:

When you press the button for 3 seconds, it turns blue. The same powers as those of the continuous light mode will be available, but the treatment will be in pulsation.

Ideal for blood circulation activation, lymphatic drainage, reduction of tissue warming, reduction of inflammation, and much more.

The blue button indicates that your product is on



Recharging your Goldride product:

When the light flashes red, your product is charging. The button will stop flashing and remain red continuously when your product is full.

The recharge time may vary, depending on the product. You can still use it even if it is not 100% full.

*Use the provided charging cable. *

Usage:

Use your Goldride product 1 to 2 times per day for at least one week, 1 treatment every 1 hour. *Built-in timer*

Reduce treatments to once a day if desired or maintain 2 treatments per day.

Do not do more than 1 treatment in a row in the same location. Allow 60 minutes before doing a 2nd treatment.

Benefits:

Temporary relief of muscle and joint pain, muscle relaxation, relaxation of muscles and tissues, pain relief treatment for arthritis and osteoarthritis, natural anti-inflammatory, blood activation, production of endorphins, and much more!

Wavelengths in the spectrum of 630 and 940 nm provide optimal biotic response. Super-bright LEDs (light-emitting diodes) are concentrated, and safe light sources used to produce specific light powers that provide the therapeutic benefits of light therapy without undesirable side effects. Red light therapy offers athletes significant benefits in rehabilitation after injury and performance enhancement in all sports.

Cleaning your Goldride product:

To clean your product, please:

1) Use a damp cloth (baby wipes, Lysol wipes, etc.)

2) Clean the desired area.

3) Let it dry before storing the product.

*If used on multiple animals, please disinfect the product each time. *